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茅ヶ崎市立汐見台小学校 

 学校だより  ５月号 

令和４年 ４月 ２８日 

校長  大 越 敏 孝 

 新年度が始まり、私は朝の登校時間に常磐町の交差点で児童の見守りをしています。 

ここは、汐見台小学校前の歩道橋を渡ってくる子や浜須賀交差点方面から登校してくる子が通る場所で

す。通学路の中で、汐見台小学校の児童が最も多く通る場所です。 

 １年生の弟や妹としっかり手をつないで登校してくるお兄さんやお姉さんがいます。近所の１年生に

寄り添いながら登校していく上級生がいます。入学式から間もない頃は緊張していた１年生の表情もだ

いぶ柔らかくなってきました。私が手を振ると笑顔で「おはようございます」と挨拶してくれる子がた

くさんいます。進んで挨拶してくる子も多くいて、とても明るくうれしい気持ちになります。 

 いつも見守りをしてくださっている方のご都合がつかず、今は私が代わりにこの場所に立たせていただいてい

るのですが、いつもどんな気持ちで子どもたちを見守られているのか、わかるような気がします。

そして、これからも「みんな、笑顔で学校に通ってほしい」そう思います。 

 新しい学年になって一か月が経とうとしています。学校では新年度の年間計画の決定や校外学習

をはじめ様々な学習活動の予定が立てられています。コロナの感染状況を見ながら、市のガイドラ

インに基づいて安全・安心に配慮した上で、できることをできるだけ実施していけるように工夫し

ていきたいと考えています。子どもたちがいきいきと活動し、笑顔あふれる教育活動が行えるよう

に努めてまいります。地域、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 さて、４月２９日（祝）から、いよいよゴールデンウイークが始まります。連休後の感染拡大防止と教育活動

を維持するため、連休中も基本的な感染症対策（マスク着用・手洗いの励行・３密の回避等）にご留意いただけ

ますようお願いいたします。 

『ようこそ、汐見台小学校へ！！』 ４月６日（水）入学式  

 今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため規模を縮小しての実

施となった入学式。当日は、6年生が会場で新入生にお祝いの言葉と演奏

を披露する予定でしたが、地域の感染レベルに対応して参加を見合わせる

ことになりました。そのため、事前に準備したメッセージと「花は咲く」

の合奏のビデオを会場に映しました。ステージのスクリーンに映る６年生

の姿をじっと見つめる新入生。直接お祝いすることはできませんでした

が、その気持ちは、伝わったのではないで

しょうか。 

 入学式の後、１年生は担任の先生に案内

されて教室に入り、自分の席にすわって明日からの学校生活の話を聞きました。新

しい学校や友だちとの出会いにわくわくしながらも、担任の先生の話をしっかり聞

いている姿は、立派でした。 

笑顔あふれる教育活動に向けて  

１ 年 生 『 初 め て の 登校 』 ４ 月 ７ 日 （ 木 ）    

 入学式翌日は、初めての登校。みんなしっかり学校に到着しましたが、昇降

口に入ると自分の靴箱がどこにあるのか戸惑ったり、校舎に入って自分の教室

がどこにあるのか迷ったりする１年生もたくさんいました。 

 １年生と一緒に登校してきた上級生のお兄さんお姉さんはもちろん、自分か

らやさしく１年生に声をかけて教室まで案内してくれた６年生もいて感心しま

した。 
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『オンライン懇談会』 ４月１３日（水）～１５日（金） 

６年生『全国学力・学習状況調査』 ４月１９日（火）  

『地震避難訓練』  ４月２１日（木）  

 在校中に地震が発生した場合を想定した訓練を行いました。地震が起きた

ら「まず低く・頭を守り・動かない」、シェイクアウトの姿勢をとることを

意識して訓練しました。 

 本来は、この後３階の音楽室と視聴覚室に全

児童が避難するのですが、今回は密になること

を避けるため、１～３年生のみ避難経路を確認

しながら3階まで実際に避難をしました。 

 6月3日（金）には、引き取り下校訓練が予

定されています。後日、お知らせを配付しますのでご確認ください。 

 文科省が全国的な児童の学力や学習状況を把握・分析し、学校にお

ける児童への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てることを目

的に行われている調査です。 

 今回の調査内容は、「国語」「算数」に「理科」（3年に１度）を

加えた３科目の教科調査と学校や家庭での過ごし方やさまざまな活動

への意欲等を調査する「児童質問紙」による質問紙調査でした。 

 １教科当たり４５分。午前中に３教科を行いました。問題と解答用

紙が別々のテストに慣れない子もいたようですが、どの子も真剣に取

り組んでいました。 

 予定していた授業参観・懇談会は延期となりましたが、児童のタブ

レットを使ったオンラインでの懇談会を接続試験を兼ねて行いまし

た。たくさんの保護者の皆様に参加していただき、新しい学年や学級

の児童の様子に触れながら、今後の予定や用意するもの等のお話を担

任からさせていただきました。 

 教室からタブレットを使って送信させていただきましたが、大きな

トラブルもなく進行することができました。画面越しの対面なので担

任も保護者の方々もマスクを外して行った学年もありました。お互い

の表情を見ながらお話することができたことは、オンラインの良さで

もありました。ご協力ありがとうございました。 

2年生以上の児童でヘルメットを固定するためのネットが伸び切っていて、椅子の下に備え付けられない子がいます。お子さん

にご確認いただき、伸びてしまっている場合には新しいものに交換をお願いいたします。ネットは100円ショップの自転車か

ごのネットを代用しています。 

１ 年 生 『 初 め て の 給食 』  ４ 月 ２ ０ 日 （ 水 ） 

 小学校で初めて食べる給食は、カレーライス。１週間前に学習した配膳の

手順通り、手の消毒をしてカレーやご飯をトレーに載せて、上手に自分の席

まで給食を運ぶことができました。本物を運

ぶ時の子どもたちの顔は真剣そのもの。自分

の席に戻ってもおしゃべりする子がいないの

には感心しました。「いただきます」をして

からは、黙々とひたすらカレーをほおばる１年生でした。 

 下膳の後、初めての給食の感想を聞いてみると、「おいしかった！」「全部食べ

られたよ」と、笑顔で答えてくれる子がたくさんいました。 

【初めての給食メニュー】 

ごはん・カレー・ふくじんづけ 

フルーツミックス・牛乳 
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  『令和4年度 学校説明会』 
  日時 令和４年5月２３日（月） １４：５０～１６：０５ 

  場所 汐見台小学校 体育館 

  内容 ①教育講演会「情報モラル教室」（14:50～15:20）  

      講師：古郡 隆文 先生（湘南三浦教育事務所 教育指導員） 

     ②学校説明会         （15:20～16:05） 

      ・学校経営計画について   ・学校運営協議会について 

      ・職員紹介         ・学年目標と児童の様子 

      ・学校保健について     ・食育について        

  昨年度より、児童一人ひとりにタブレットが貸与されています。授業での活用は

もちろん、今年度も家庭学習等での活用も予定されています。 

 ご家庭で過ごす時間全体の中で、ご家庭で用意したデジタル機器を含め、端末を

いつどのように使うか、お子様とお話はされていますか。デジタル機器を使う時間があまりに長くなると、人と人とのリアルな

関わり合いや、自分の感覚・行為を通して理解する学習などの減少が懸念されています。お子様のバランスの良い発達の観点か

らも、お子様がさまざまな経験や活動ができるように、ご家庭でもデジタル機器全般の使い方について考えてみる機会にしてい

ただければと思います。 

 お子様のインターネット使用時や、お子様にスマートフォン等を持たせる際に、インターネット上の犯罪

等の被害者や加害者にならないようにするための情報モラルについて保護者の皆さんと教職員が一緒に考え

る機会にしたいと考えています。 

『教育講演会』 

 汐見台小学校『学校説明会』のご案内 

 今年度の学校教育目標や教育活動の内容について、ご説明させていただきます。教職員の紹介や

各学年の担任や所属教員による学年の様子などもお伝えいたします。 

 特に今年度は汐見台小学校に学校協議会が設置され、地域の皆様とさらに連携した学校運営を推

進するコミュニティースクールになる変わり目の年です。地域とともにある学校をめざした取り組

みについてもお伝えしたいと考えています。 


